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患者の、患者による、患者のための愛腎協
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6 月に開催予定をしておりました総会は、愛知県の緊急事態宣言発出のため開催を延期します。全ての社員
( 代議員 ) の参加を意図し準備をして参りましたが、行政の監督指導もあり相応に縮小して開催することに
なりました。

新型コロナウイルス感染症が感染拡大
一人ひとりの命を守るために感染対策をお願いします。

第7回社員 (代議員 )総会について

開催日時：7 月 18 日 ( 日 )　午前 10 時　開催場所：愛知県白壁庁舎２階会議室
※当日は、新型コロナウイルス感染防止のため、ソーシャルディスタンスに配慮した会場設営に
　努めますが、ご出席の際はマスクの着用にご協力くださいますようお願いいたします

　5 月 13 日に名古屋大学医学部附属病院 副院長 丸山彰一先生を訪問しました。
先生から医療現場でのひっ迫状況についてお話しをいただきました。

　名古屋大学病院では、新型コロナ感染による重症者用のベッド12床の内、5月13日現在、
11 床が使用されている。いずれも人工呼吸器のある設備である。患者一人に対し、5 人か
ら 6 人のスタッフで対応しているので、今のところ死亡者は出ていない。
　しかし、これだけ感染拡大すると、申し訳ないが透析患者といえども名大病院で受け入れ
る余地がなく、絶対に感染しないような注意が必要である。愛知県のデータを見せて貰い、
このままでは医療がひっ迫すると強い危機感を抱いている。
　こうした現況は、すでに透析病院の先生方には伝わっている ? と思うが、感染した患者
は透析病院で対応していただくしかない ! のでは、と認識している。ただ、重篤化してもベッ
ドが無く入院できない状況にあり、とても厳しい。
　感染例としては、やはり飲食の場面で感染するケースが多く、特に透析患者はランチ、ディ
ナー関係なく店舗での飲食を避けるべきであろう。新型は、マスクをして 1 メートル以上
離れて会話していても感染した事例もある。
　透析患者は家庭内で感染する例も少なくなく、家庭内であってもマスク等の感染防止を対
策した上で、例えば一緒に食事をとらないことも対策事例の一つであろう。
　重症者の年代も 60 歳台が増えてきている。イギリス型の変異株ウイルスは感染すると急
速に悪化するので、少なくともワクチンを接種するまでは予断を許さない。最低でも 2 ヵ
月は辛抱が必要である。
　勿論、これまで感染者全体の 9 割近くの方は回復しているようだが、透析患者は命を守
るために絶対に感染しない自己対策を極力講じることが必要でしょう。

報告者：安田副会長

～医療現場でのひっ迫状況について～
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その他の活動報告

第 1 回 理事会・本部長会議 開催
◆日　時：2021 年 5 月 23 日（日）
　　　　　10 時 00 分～ 15 時 30 分
◆会　場：愛知県白壁庁舎　4 階　中会議室
◆参加者：理事会 7 名　本部長会議 9 名

【理事会】
◆報告事項
　2020 年度の決算報告と会計監査の報告と問題が
ないことを確認し 2021 年度予算（案）についても
承認可決されました。
　審議事項
　第 7 回社員（代議員）総会について、緊急事態宣言中に例年通り開催できるのか協議しまし
た。書面決議は代議員全員の同意書が必要になります。透析患者である私たちは体調不良など
入院していたりする場合もあり、代議員全員から同意書を回収することは難しいと判断しまし
た。司法書士の方ともう一度相談することになりました。

【本部長会議】
◆報告事項
　各本部で毎年 9 月ごろに開催している臓器移植キャンペーンについても手渡しに
よる販促物の配布はまだ困難なので今年度も中止となりますが移植に関するパンフ
レットを作成し保健センター他に設置して頂く予定にしています。
◆審議事項
　青年部については体制づくりを考えてほしいとの意見が出ました。
高齢化により代議員を続けられる方と加盟施設も減少しているという理由からです。

 第 1 回本部長会議

★ 5 月 2 日 ( 日 )：
          2020 年度会計監査（愛知県白壁庁舎）
★ 5 月 9 日 ( 日 )：
          第 1 回女性部会議 ( 愛知県白壁庁舎）
★ 5 月 30 日 ( 日 )：
          第 1 回知多支部会議 ( 半田市福祉文化会館 )

活 動 予 定
◎ 6 月 8 日 ( 火 )：第 1 回臨時理事会 ( 愛知県白壁庁舎 )
◎ 6 月 24 日 ( 木 )：
　①公明党愛知県議会議員団懇談会 ( 愛知県議事堂 )
　②新政あいち県議団懇談会 ( 愛知県議事堂 )
◎ 6 月 27 日 ( 日 )：第 1 回西三河本部会議
　　　　　　　　　　　( 安城総合福祉センター会議室 )

　新型コロナウイルス感染により入院治療されていました奥村清高代表理事（会長）
は 6月 2日に治療の甲斐なく逝去されました。心よりご冥福をお祈りいたします。
　尚、愛腎協としましては、臨時理事会を招集開催し、副会長の伊藤寿男氏を新会長
に選出し残された前奥村会長の任期まで務めて頂くことになりました。ここに謹んで
ご報告申し上げます。

◆全腎協第50次国会請願：「腎疾患総合対策の早期確立を要望する請願書」について
　　　　　　　　　　　　　国会会期末6月16日　衆議院：採択　参議院：審査未了
◆愛難連JPA；「難病・長期慢性疾病・小児慢性特定疾病対策の総合的な推進を求める請願」について
　　　　　　　　衆参両議院：採択


